



## Precios de medicamentos

Señor Director:

Debido a la recomendación de un doctor, debo iniciar una terapia de hormonas importante. Lo primero que hice al salir de la consulta fue ir a una cadena de farmacia a consultar el precio: \$27.000.

Ok, dije yo, isigamos buscando! Luego fui a una farmacia de otra cadena, y me dijeron \$18.000. ¡Wow!, dije yo por la diferencia, y lo compré.

Al día siguiente, pasaba por una farmacia comunal y entré a preguntar, solo por inquietud, quedando plop cuando me dijeron \$8.000.

No supe qué pensar, sentí rabia, sentí pena de cómo juegan con la salud de los chilenos.

Gracias a Dios, puedo pagarlo, ¿pero qué sucede con aquellos que no? Hasta cuándo...

**M. JESÚS CARVAJAL ASTABURUAGA**